M. Boinel relate la guérison d'un cas de tétanos traité par les injections de sérum anti-tétanique; bien que le traitement n'ait été instituté que huit jours après le début de la maladie. Les conclusions de ce travail sont les suivantes: La séro-thérapie aura d'autant plus de chance de réussir qu'elle sera employée préventivement, que la période d'incubation du tétanos sera plus grande et que sa marche sera plus lente. C'est alors que l'intoxication progressive et graduelle des éléments nerveux, par la toxine tétanique laisse au sérum le temps d'agir, surtout si la prompte ablation du foyer local d'infection empêche l'élaboration ou la résorption du poison tétanique.

NOTES DIVERSES

On dit que le diabète est très fréquent chez les ingénieurs de locomotive.

On doit suspendre l'usage des salicylates aussitôt que le délire survient.

Huchard rapporte un cas de néphrite mortelle, causé par l'application d'un vésicatoire.

L'incontinence d'urine est un signe presque certain de la descente de la matrice.

L'hydrate de chloral et le salicylate de soude forment un liquide aléagineux avec l'antipyrine.

On annonce de Constantinople qu'une épidémie de fièvre typhoïde ravage l'armée turque.

D'après le dernier recensement, il y a aujourd'hui 41,283 sourds-muets, aux Etats-Unis.

Le vinaigre ordinaire et l'alcool à parties égales, forment une excellente lotion dans les brûlures par l'acide carbolique.

L'incontinence d'urine, chez les filles, comme chez les garcons est souvent due à l'adhérence du prépuce, et disparaît avec la cause.

Le Medical Journal assure que la térébenthine est le spécifique des oreillons. La dose doit être proportionnée à l'âge de l'enfant.